
John Green ist ein in Deutschland relativ unbekannter amerikanischer Autor, dessen Bücher ich aber jedem
wärmsten ans Herz legen kann.

Ja, man köntte sagen dass man, wenn ich hoffentlich alles richtig mache, bei meinen Geschichten angst
bekommt (wenn ich denn mal eine beende, was relativ selten der Fall ist, leider). Ich kann wohl auch
behaupt dass ich drauf hoffe, irgendwann einen Krimi bzw. Thriller veröffentlichen zu können. Hab mich auf
das Gebiet spezialisiert, ich liebe es einfach mich zu gruseln :D

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Jetzt habt ich mich wohl auch an der Backe.

Geschrieben am 05.04.2013 von Barry
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